

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 18. April 2019

Sanierungsarbeiten an der ersten Bahnbrücke am Rathaus abgeschlossen – Rad- und Fußweg wieder wie gewohnt benutzbar

Gemeinsam mit Bürgermeister Daniel Tybussek durchschnitten Bauleiter Manuel Lutz der Firma KAF Falkenhahn und Ralf Pfaff, Ingenieurbauer der DB Netz AG, das symbolische Band an der in der Nähe des Rathauses gelegenen Bahnunterführung. Mit der Wiedereröffnung ist somit auch der hessische Fernradweg R4 wieder ohne das angelegte Provisorium befahrbar, der Mühlheim mit dem Markwald und Lämmerspiel verbindet und einer der am besten frequentierten Wege in der Mühlenstadt ist.

Dieses Provisorium wird im Zuge der weiteren Sanierungsarbeiten rückgebaut werden - auch erfährt der Bahndamm noch im Laufe des Jahres eine Begrünung. Bürgermeister Daniel Tybussek fügt an: „Ich möchte mich bei den ausführenden Firmen gerade auch für die bisher gute Zusammenarbeit mit der Verwaltung bedanken. Schon heute lässt sich erkennen, dass hier ein Stück bekannter und über hundert Jahre alter Mühlheimer Architektur neu und treffend interpretiert wurde.“ Die gesamten Baumaßnahmen sollen in diesem Jahr abgeschlossen werden.